

El pasado día 24, tuvo lugar una conferencia impartida por la Unidad de Eficiencia Energética (UNEFE) sobre el "El Sistema de Gestión de la Energía de la URJC", impartida por D. Javier Orellana Sanz. En la misma se expusieron los objetivos alcanzados, así como los proyectos en desarrollo. Uno de los proyectos más significativos es el Proyecto Smart Campus donde se estudia el efecto de la luz en el rendimiento de los estudiantes. Se resaltó asimismo en la jornada, el gran ahorro económico que supone un uso racional de la energía y su introducción progresiva en los distintos campus de la URJC, así como las posibilidades que la UNEFE ofrece desde el CEI "Energía Inteligente" para potenciar el desarrollo académico de los estudiantes por medio de prácticas, tutorías y su posible efecto en el reconocimiento de las titulaciones.